

Herr Schilling teilt dem Ausschuss mit, dass am 15.11.2007 um 18.30 Uhr im PZ der Realschule Lohmar die Podiumsdiskussion „Wir Jugendliche in Lohmar“ stattfindet.

Im Zusammenhang mit der beantragten Satzungsänderung weist Herr Schilling darauf hin, dass es sinnvoll sei zukünftig neben dem Sprecher, dessen Stellvertreter auch einen Schriftführer zur Entlastung zu wählen.

Der Ausschuss beschließt die Satzungsänderung zu Punkt 9 der Satzung des „Jugendausschusses in Lohmar“ wie folgt:

„ Im direkten Anschluss an diese Wahl wählen die neuen Jugendvertreter einen Sprecher, dessen Stellvertreter und einen Schriftführer.“

Abstimmungsergebnis: 12 dafür.